



Retour sur la Fête interculturelle 2024

Le 25 mai passé, la Fête interculturelle de la Ville d'Ecublens a redécoré la Place du Pontet de drapeaux et de couleurs du Monde. Les visiteurs ont pu déguster des plats traditionnels d'une dizaine de pays et admirer des représentations de danse, de chant et d'art traditionnel.

Comme chaque année, la Fête interculturelle est aussi l'occasion de venir poser des questions sur les permis de séjour en Suisse au Service des habitants qui y tient un stand d'information. Les professeurs de français intensif ont aussi présenté les activités d'intégration de l'école. La Ville remercie les bénévoles de la Commission d'intégration et d'échange Suisses-Étrangers de la Commune d'Ecublens (CIESEE) qui se sont beaucoup investis pour organiser cette rencontre qui dépasse de loin les frontières de la Commune. Le prix de l'intégration a été remis à M^{me} Héloïse Calame, ancienne Déléguée à l'intégration de la Ville et qui a quitté ses fonctions en mai dernier, pour la remercier d'avoir développé et fait rayonner le secteur « intégration » de la Ville d'Ecublens.

